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Président International : BARRY RASSIN 

Soyons l’Inspiration 
Gouverneur : CATHERINE MULNET 

Osons le changement pour notre avenir 
Président : MICHEL FLOUTARD 

BULLETIN DU CLUB    N° 2923 
RÉUNION STATUTAIRE DU 18 Juin 2019 

THEME DU MOIS : Amicales rotariennes 
 
 
PRESIDENT DE REUNION : Michel FLOUTARD 
PRESENT(E)S : Fidèle AMEGNINOU, Jean BACHMANN, Jérôme de CLAIRVAL, Charles FINKELSTEIN, 

Jean Claude FISCHER, Michel FLOUTARD, Didier GIROMPAIRE, Michel LALANNE, 
Pascal LANGLET, Franck De LAROUSSILHE, Bernard LECANU, Patrick LECOMTE, 
Chantal LE QUERRE, Patrick LOGE, Marc LONGOBARDI, Fernando MARIA, André 
MATHIAS, Jean Claude MONTI, Bernard PICHON, Patricia RASPILLER, Christine 
ROYNIER, Jacques VALADON et Gérard WEISS. 

Rappel :  Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion 
statutaire 

  
ANNIVERSAIRE 
 
Bernard PICHON né le 18 Juin 1949 
Le président tient surtout à remercier Bernard pour son 
implication constante et active au niveau du club, tant pour 
sa participation aux actions et réunions que pour son 
engagement quasi permanent en tant que trésorier... 

 
 

Bon anniversaire Bernard 
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LA VIE DU CLUB  

 Actions : 

Le Karting : Compte rendu 
Bonne météo, excellente participation, organisation sans faille, émotion de courses et un résultat financier 
magnifique qui motive Rotariens et sponsors 
38 karts et un chèque de plus de 30000 € …. 
Le président tient à souligner 
 Tout d’abord la charge de travail, en amont bien sûr, mais aussi le jour de l’action, pour préparer et 

installer stands et buvette, tout ce travail jadis coordonne par Jean, cela représente la plus lourde action 
du club en termes de logistique et de présence 

 La participation de 50% de nouveaux sponsors, sponsors qui semblent enthousiasmes et souhaite déjà 
revenir, ce qui pérennise l’action 

 L’émotion toujours importante au moment de la remise du chèque à notre partenaire ABCF 
mucoviscidose 

 Le pain pour les sandwiches a été fourni gracieusement par la boulangerie de Monneville 
 Par ailleurs l’action permet de rassembler environ 600 personnes et il semble souhaitable de mieux 

communiquer sur le sujet 
Fernando se propose d’organiser un “after” des sponsors pour l’ensemble des actions de l’année 
La date de la prochaine compétition est déjà retenue : le 19 juin 2020. 

La brocante  
Marquage au sol dès samedi 18h30 
Une cabane de Churros est prévue, ainsi qu’un stand Rotary pour lequel les gateaux seront souhaités. les 
boissons seront achetées par André samedi matin. 
Il y a moins d’exposants que l’année précédente (la concurrence d’internet est rude pour les brocantes) 
 

CALENDRIER ÉVENEMENTS A VENIR  
 Le 23 juin : Brocante 
 Le 28 juin : PASSATION et oui déjà !!!!! 
 Le 02 Juillet : Apéritif 
 Le 04 Juillet : Comité chez Michel FLOUTARD 
 Le 09 Juillet : Diner 
 Le 16 Juillet : Apéritif 
 Le 23 Juillet : Diner 
 Le 30 Juillet : Diner avec conjoint 
 Le 06 Aout : Repas champêtre chez Any Claire et Patrick LECOMTE 
 Le 13 Aout : Repas champêtre chez Jocelyne et Frank de LAROUSSILHE 
 Le 20 Aout : Repas champêtre chez Caroline et Fabien LEFEBVRE 
 Le 27 Aout : Repas champêtre chez ?   

 
 Le Secrétaire / Bulletinier 
 Didier GIROMPAIRE 

 
  



                           
 

LE SUJET DU JOUR : L’ASSEMBLEE GENERALE  
 
Rapport moral du président 
Rapport financier du trésorier 
L’assemblée générale du club peut se tenir, le quorum étant atteint en présence de 23 membres et de 
trois pouvoirs. 
 
Résolution N°1 
L’assemblée générale, après avoir entendu le rapport moral du President, en approuve les termes tels 
qu’ils lui sont présentés. 
Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l’unanimité. 
 
Résolution N°2 
L’assemblée générale, après avoir entendu le rapport financier du trésorier, en approuve les termes tels 
qu’ils lui sont présentés. 
Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l’unanimité. 
 
Résolution N°3 
La candidature de Didier GIROMPAIRE comme President 2020 / 2021 est présentée à l’assemblée 
générale. Didier Girompaire est élu Président 2020 / 2021  
Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l’unanimité. 
 
Résolution N°4 
La candidature de Jérôme de CLAIRVAL comme President 2021 / 2022 est présentée à l’assemblée 
générale. Jérôme de CLAIRVAL est élu Président 2021 / 2022 
Cette résolution, mise aux voix, est adoptée à l’unanimité. 
 
Résolution N°5 
Le Président et le Secrétaire sont chargés du dépôt pour publication auprès de l’Autorité de tutelle. 
 
 
 
   
 
 
 

  



                           
 

RAPPORT MORALE DU PRESIDENT MICHEL FLOUTARD 
Le 18 JUIN 2019 

 
Chers amis, 
Conformément à nos statuts je soumets à l’approbation de l’Assemblée générale de notre Club, le rapport 
moral relatif à l’activité de l’année 2018-2019. 
Je tiens tout d’abord à remercier les membres du Comité avec qui nous avons travaillé, je crois, dans un excellent 
esprit. 
Nous terminons notre année rotarienne avec un bilan équilibré ainsi que les comptes de notre Trésorier vont 
en attester. Bernard va nous en faire lecture dans un instant. 
Dans les grandes lignes nous avons levé 42K€ et redistribué à ce jour 40K€ 
Je vais avant tout faire une rétrospective de mon année Rotarienne qui s'achève déjà !! 
Eh oui une année passe bien vite du moins pour moi ...........peut-être pas pour vous !!!  
Vous avez été nombreux (une soixantaine de convives) et sous le soleil à la Grange des Aulnaies à assister à ma 
passation où comme je l'indiquai ce jour-là : « J’ai bien ressenti le poids du collier et celui de la charge qui va 
avec ». 
Quelques évolutions dans l'organisation du club : 

 Nos réunions statutaires : Apéritif nouvelle formule : « apéritifs debout » avec comme objectif de 
favoriser les échanges entre nous.  

 Déplacement des réunions comité au premier jeudi du mois pour laisser un peu plus de temps à l'apéritif 
qui précède. 

 Pour élargir un peu nos discutions je vous ai invité a débattre sur "le fait du jour" et nous avons donc 
traité les thèmes suivants suivis parfois de discutions animées !! 
 Le passage de 90 à 80 km/h de la vitesse maximale autorisée. 
 La coupe du monde et……………les conséquences de la victoire 
 Alerte canicule en Ile de France  
 Les départs en vacances et le grand chassé-croisé de l'été. 
 Se fera ou se fera pas ????? Je parle bien évidemment du prélèvement à la source, un feuilleton vieux 

de …80 ans !!! 
 Google installe son deuxième laboratoire européen sur l'intelligence artificielle à Paris 
 Elon MUSK dévoile le tunnel creusé sous Los Angeles. "l'Hyperloop". 
 Un président dans la tourmente …………et ces conséquences ! Carlos GHOSN 
 CHINE Le gouvernement aurait accès aux données de géo localisation des voitures électriques.  
 GOOGLE L'erreur d'un stagiaire va coûter près de 10 millions de dollars de perte. Comme quoi un 

simple clic et … !!!!!!!!!!! 
 Décès de Karl LAGERFELD à 85 ans. 
 L’anniversaire du WEB qui a fêté ces 30 ans !!! Imaginons un peu ce que serait notre monde sans la 

toile !!!!!! 
 La trottinette : Nouveau moyen de déplacement, nouveaux conducteurs, nouveaux accidents. 

 LES ACTIONS 
Comme je m'y étais engagé lors de la passation nous avons conservé l'intégralité des actions dans lesquelles 
notre club est fortement impliqué. 

Des actions internationales : 
 Polio plus   
Des actions nationales :  
 Mon sang pour les Autres : Nous n’avons « récolté que » 61 poches cette année. Un chiffre en forte 

diminution qui fait suite à une baisse des donateurs déjà observée l’année dernière. Une des causes 
pourrait être les nouveaux horaires imposés depuis 2 ans par l’IFS (fin des prélèvements à 20h).  

 Banque alimentaire : 30 novembre et 1er décembre ou nous avons collecté plus de 10.3 tonnes 
 Nous avons eu, outre celui de nos amis et conjoints, le soutien d’un nombre important de « jeunes ». 
 - des élèves du lycée GALILEE d’une classe en « bac pro accueil »  
 - des élèves d’une école de commerce de Nantes présents sur toute la journée.  
 - des « jeunes » scouts de Pontoise  



                           
 Jetons le Cancer l'opération 2019 a rapporté sur toute la France 147000€. Cette recette a servi à 

financer des labos de recherches pour du matériel destiné à la lutte contre le cancer. L'hôpital 
d'hématologie AVICENNE à Bobigny a reçu à cette fin, la somme de 45000€.  

Des actions locales : 
 ROTOMOBILE : Nous avons mis en place un nouveau moyen d'inscription en ligne et de paiement avec 

le site le «pot commun »  
 Salon du chocolat & champagne : Plus de 1000 personnes se sont rendues à ce salon. 

A noter la forte mobilisation du club : 30 membres (sur 32) se sont déplacés pour nous aider et nous 
soutenir.  

 Action commune au Bénin des clubs de Pontoise et du Vésinet : A Natitingou le projet de 
réhabilitation des installations d’eau du Centre d’Accueil du Bon Samaritain 

 Le Prix Servir : Implication forte du conseil départemental, et présence de nombreux Maires ainsi que 
du Gouverneur.  

 La compétition de golf : 80 participants malgré une météo quelque peu capricieuse. La recherche de 
sponsors devient de plus en plus difficile ! 

 Karting Forte participation avec 38 karts et une fréquentation de la buvette également en hausse.  
Le club prend un kart pour émuler une compétition entre clubs Rotary.  

 La brocante aura lieu le 23 juin.  
Des actions extérieures au club : 
 « Les marathons de la vie » Julien BIGORNE a souhaité relever un nouveau défi : courir un marathon 

sur chacun des 8 continents.  
  1- Marathon de Tokyo (Japon / Asie)  
  2- Marathon de Boston (États-Unis / Amérique du Nord) 
  3- Marathon de Marrakech (Maroc / Afrique)  
  4- Marathon de Saint-Pétersbourg (Russie / Europe)  
  5- Marathon de Nouméa (Polynésie Française / Océanie)  
  6- Marathon d’Auckland (Nouvelle-Zélande / Zealandia)  
  7- White Continent Marathon (île du roi Georges / Antarctique)  
  8- Marathon de Punta Arenas (Chili / Amérique du Sud)  

 Master Classes notre participation au côté du Rotary Club de Magny en Vexin au « Prix Rotary »  

 LES CONFERENCES 
 Diner conférence animée par le Dr AMIOT sur : Le Sausseron et le Vexin  
 Conférence Mr BERHAULT Architecte Monuments historique 
 Loïc TREHIN restaurateur de sabres anciens 
 Une première conférence délocalisée. Mme Stéphanie VAN EUW (vice-présidente de la région Ile de 

France). Nous avions convié a cette conférence les clubs de Cergy, Argenteuil et Conflans 
 Conférence de Françoise BENOIT CATTIN de Magny en Vexin sur Polio Plus. 
 L’Association ÉRAGNY LECTURE action toujours basée sur la lecture vers le Burkina Faso.  
 La Causerie de CHARLES Son sujet, dans la continuité du voyage précèdent du Président à Vichy, sur 

NAPOLÉON III   
 La conférence Saint VINCENT DE PAUL de Pontoise leur mission : Aimer, Partager, Servir 
 Intervention de CORALIE qui grâce au RC de St Germain, L’Isle Adam et Pontoise a pu bénéficier d’une 

bourse d’études à l’Université de Los Angeles (CA). Cette bourse a été abondée par le District 1660 et 
le RI fondation. 

 Conférence d’Olivier MERY : Les Cryptomonnaies 
 Les Chemins de Saint Jacques de COMPOSTELLE où nous ont rejoint quelques membres de Cergy 

 LA VIE DU CLUB 
 Grace à la haute technologie que maitrise parfaitement notre web master, nous avons eu droit à la 

projection sur grand écran du match du 10 juillet opposant la France à la Belgique lors de cette réunion 
statutaire un peu intimiste mais fort sympathique au demeurant ! 

 Remise d’un PHF à Olivier GRAFTIEAUX. Philipe LEGRAND tient à honorer son conseiller pour son soutien 
pendant sa présidence. 
J'ai également remis plusieurs PHF à l'occasion de la promenade de printemps à 3 de nos conjoints 
fortement impliqués lors de nos actions. 
Ont été honorées, Evelyne, Nelly et Valérie. Un grand merci à ces dernières. 



                           
Je profite de cet instant pour remercier l'ensemble de nos compagnes et compagnons, pierre angulaire 
de notre club par leur forte implication lors de nos manifestations.  

 Inauguration d’une fresque à l’hôpital de Pontoise suite à la course de Julien : « Millau sans bornes », 
qui a permis de récolter 3000€ pour la réalisation de cette fresque à l’hôpital de Pontoise.  

 Les diners d'été, encore un bon moment de convivialité !!!! Nous avons été reçus : 
 le mardi 07 Aout par Any Claire et Patrick LECOMTE où une bienveillante et légère averse nous a 
rafraichis. 

 Le mardi 14 Aout nous avons pu jouir du jardin Pontoisien de Véronique et Jean Claude FISCHER.  
 Le mardi 21 Aout, Marie Ange et Michel LALANNE nous ont fait partager un excellent repas antillais.  
 Pour terminer le mois et comme tous les ans, ce sont Marie Noëlle et Jacques VALADON qui nous 
ont accueillis autour d’un généreux diner. 

 Cette année nous recevions nos amis Suisses avec comme thème la visite des ponts de Paris. Nous 
avions 7 participants cotés « suisses » et les « Pontoises » étaient environ une vingtaine. Même le soleil 
était la !!!!  

 Coin du feu : Nous avons été une vingtaine de reçus chez 3 recevants. Merci donc à ces derniers (Valerie 
BACHMANN, Caroline LEFEBVRE et Marie Noelle VALADON) 

 Intronisation de FIDÈLE AMEGNINOU, faisant remonter nos effectifs à 31 membres et .......descendre la 
moyenne d’âge !!! 

 Les sorties : 
 Visite du Fort de Domont, Terrain de jeux des sapeurs pompier, entre autres. Des démonstrations en 
situation sur feux réels nous ont été proposées. Tout simplement ………………fabuleux !!!!!  

 En décembre Concert de Noel à la Philharmonie de Paris 
 En janvier, le voyage du président à Albi.  Découverte en pays cathare  
 Presles salon "autour des vins" organisé par nos amis de l'Isle Adam / Beaumont sur Oise 
 La marche de printemps à Neauphle St Martin chez Valérie & Jean, qui nous accueille depuis 14 ans 
déjà !! 

 MON BILAN  
Je ne peux que me satisfaire de cette année passée à la tête de notre Club où je me suis efforcé d’animer 
cette année dans un esprit d’amitié et de service conforme aux buts du Rotary. 
Si j’avais des regrets à formuler, ce serait que nous n’ayons pas recruté autant de nouveaux membres que 
souhaité, voire nécessaire, et que nous n'ayons pas eu d'action directe en faveur de la jeunesse. 
Je laisse donc à Marc une large marge de progression !!!!  
Et je reprends cette citation du philosophe français Maurice BLONDEL qui est d’actualité : « L’avenir ne se 
prévoit pas, il se prépare ! » 
Je tiens à vous remercier tous une nouvelle fois, de votre indulgence et de votre aide pour la réussite de 
l'année 2018/2019.  



                           
 

 
RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER BERNARD PICHON 

Le 18 JUIN 2019 
 

Voici les éléments financiers de l’exercice que je peux vous communiquer à cette date : 

LES MANIFESTATIONS DU CLUB ET LEURS RESULTATS : 
 Le Rotomobile : Très belle réussite cette année, 3860€ sont restés au club après 3000€ de dons au 

resto du cœur et plus 2400€ perçu directement par ces derniers au travers des inscriptions 

 Le Salon du chocolat et du champagne initié par Philippe LEGRAND, pour son premier opus a été une 
belle réussite par sa fréquentation et la satisfaction des exposants. Le résultat dégagé s’élève à 3600€ 

 Le prix servir : Les charges sont supportées à part égale par les 4 clubs participants, le résultat est 
équilibré. Rappelons que le cocktail est entièrement pris en charge par l’hôtel du département 

 Les jetons cancer : 1750€ ont été recueillis et intégralement reversé à cette association de lutte contre 
le cancer 

 Le golf a dégagé 2000€ de résultat. Cette somme correspond aux apports des sponsors, les autres 
dépenses très réduites cette année étant couvertes par le putting et la rétrocession du golf 

 Le Kart avec 38 équipes et près de 59000€ de recettes (location kart, trophée ados, dons) est une très 
belle réussite et reste de très loin l’opération dominante du club. Concernant la buvette kart le résultat 
devrait être lui aussi de bonne facture. Les recettes s’élèvent à 3800€ contre (3100 l’an passé). Dès que 
j’aurai l’ensemble des dépenses je vous le communiquerai. 

 La Brocante : Beaucoup de brocantes ont lieu à cette période et André pense que les chiffres seront 
inférieurs à l’an passé 

Ces diverses manifestations ont permis à ce jour de verser ou de mettre en attente de paiement près de 
41000 euros de dons. 

Les principaux récipiendaires sont comme pour les années précédentes :  
- ABCF MUCOVISCIDOSE, 30250€,  
- La Fondation Rotary et Rotary Polio + pour 4000€,  
- 3000€ au resto du cœur,  
- Ainsi que d’autres versements moindres à diverses associations.  

Ces dons seront augmentés dès que nous affinerons les comptes en fin de mois. 

Autres précisions : 
- L’encours de prêt BABYLOAN, 1490,13 € à ce jour, se rembourse régulièrement  
- Le club est à jour de ses règlements et à ce jour, nous disposons en Banque de 11151,96€   € auquel 

il faut ajouter un Livret A créditeur de 27000€ 

 Le trésorier 2018/2019 
 Bernard PICHON 
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